



CÁMARA DE DIPUTADOS

Demandan a Creel por no renunciar

POR IVONNE MELGAR
nacional@gimm.com.mx

El diputado federal Alejandro Robles Gómez (Morena) reclamó al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), no haber renunciado a su cargo y lo emplazó a que lo haga esta semana.

El morenista informó en conferencia de prensa haber presentado denuncias en contra del panista porque, alegó, lleva 20 días utilizando su cargo parlamentario para promoverse como aspirante a conducir el Frente Amplio por México (FAM).

Robles Gómez, quien es activo en la presentación de denuncias en contra de legisladores de la oposición, dijo haber entregado este lunes diversos recursos.

“Estuve en el INE, aquí están los acuses, en Fiscalía de la República, porque también es un acto delictivo lo que él está haciendo, al distraer estos recursos. Al INE porque va a afectar la contienda electoral, la equidad en la contienda;

estamos viendo que de nuestro lado todos pidieron licencia para estar conteniendo por esa postulación, por esa situación del 2024”, argumentó.

Señaló el legislador del partido gobernante que el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados incurre en “desvío de recursos públicos, económicos y materiales, para posicionar su imagen con un fin electoral”.

Alegó el diputado Robles que por cada entrevista o conferencia de prensa que Santiago Creel ofrece, ya sea en Cámara de Diputados o en el Senado de la República, “está distrayendo recurso público, material y económico, para posicionar su imagen de cara al proceso electoral del llamado Frente Amplio por México y ese posicionamiento tiene un valor comercial, mismo que lo está obteniendo a costa del presupuesto público que se otorga a la Cámara de Diputados o del Senado de la República ya que está utilizando la comunicación del Congreso General”.



Foto: Especial

Alejandro Robles dijo que los aspirantes de la oposición están desviando recursos públicos.